

Queer People in and from Russia need your support!

In the end of last year Supreme Court of Russian Federation labeled so called “international LGBT-Movement” as extremist. It is the hardest attempt to destroy queer movement and live of LGBTIQN-People in Russia in the last decade.

This decision means that any people who are involved in LGBT-activism are under threat of 10 years of imprisonment as members of so-called extremist organisation. Also any symbols of LGBT-Movement are now counted as extremists. There are already cases of arrest for rainbow earrings or T-shirts with rainbow flag.

The fascist Putins regime is using LGBT as a picture of inner enemy to justify his own actions such as repressions and war. Putin tries to sell an image of being the biggest protector of so-called traditional values and a fighter against perverted Gayropa. Gayropa is a word which is always used to terrify people in Russia from so-called West.

This homophobic, transphobic and sexist narrative became normality in the last 12 years. Ones Putin came back to the throne on 2012 and felt due to the protests lost of stability of his power the systematic oppression of queer people began. Step by step Russia was criminalising LGBT education, by illegalizing it and labeling it a “Propaganda of nontraditional relationships”. Because of this lots queer initiatives were closed, but also a lot of classic literature and other art became forbidden (like Dostoevski, Platon, Steven King and so on). So by screaming everywhere about cancelling of russian culture, the biggest canceller is Russia itself.

Also just last year Russia forbade gender transition. All trans-people lost a chance to make any transition steps and also previous marriages of trans-people were cancelled and they lost their adoption rights.

Russia is using a cheap and classic fascist tricks to unite society around the lider by sacrefying the most marginalised and vulnerable social groups. That is why we should be loud. That is why we must not allow to make queer life in Russia invisible. We are queer and we are here!

Every queer person and ally of LGBT-People in Russia are under the threat of persecution and violence... All this laws are justifying domestic homophobic and transphobic violence, which have been rising since the first repressions of 2012. We are mostly worried for open queer people in prison, especially those repressed for antiwar activism, like Sasha Skochilenko (an open lesbian woman) and Azat Mivhtakhov (an open bisexual person). Their live is under constant danger... in every single moment.

As queer and antifascist activists from Russia, we want to tell you:

Putin is a fascist! And what we do with fascists? We fight them back!!!

Queer movement and people in and from Russia need your support.

How?

Support specific groups which are helping to evacuate queer people from Russia such as Quarteera in Berlin and Queer Svit!

Support progressive movement and independent media from Russia which are fighting against Putin.

Spread the word about the queer movement oppressed by Russian state-sponsored homophobia and transphobia.

Support Ukraine in their fight against Russian imperialism.

If Putin is fearing us, than let's be loud and dangerous! Let's smash Putins dictatorship together! Don't leave LGBT in Russia alone!

Queere Menschen in und aus Russland brauchen eure Unterstützung!

Ende letzten Jahres hat der Oberste Gerichtshof Russlands die sogenannte "internationale LGBT-Bewegung" als extremistisch eingestuft. Dies stellt den bisher schwerwiegendsten Angriff auf die Queer-Bewegung im letzten Jahrzehnt dar und ist der Versuch das Leben von LSBTINAQ-Personen in Russland zu zerstören.

Diese Entscheidung bedeutet, dass allen Menschen, die sich für LGBT engagieren, eine 10-jährige Haftstrafe als Mitglied einer sogenannten extremistischen Organisation droht. Auch alle Symbole der LGBT-Bewegung werden nun als extremistisch eingestuft. Es gibt bereits Fälle von Verhaftungen wegen Regenbogen-Ohringen oder T-Shirts mit Regenbogenflagge.

Das faschistische Regime Putins benutzt LGBT als Feindbild, um Repressionen und Krieg zu rechtfertigen. Putin versucht sein Image als größter Beschützer sogenannter traditioneller Werte und als Kämpfer gegen das "perverse Gayropa" zu verkaufen. "Gayropa" ist ein Wort, das immer wieder benutzt wird, um den Menschen in Russland Angst vor dem so genannten Westen zu machen.

Dieses homophobe, transphobe und sexistische Narrativ wurde in den letzten 12 Jahren zur Normalität. Als Putin 2012 auf den Thron zurückkehrte und aufgrund der Proteste die Stabilität seiner Macht verlor, begann die systematische Unterdrückung von queeren Menschen. Schritt für Schritt kriminalisierte Russland die queere Bildung, indem es sie illegalisierte und als "Propaganda für nicht-traditionelle Beziehungen" bezeichnete.

Dadurch wurden viele queere Initiativen geschlossen, aber auch viele klassische Literatur und andere Kunst wurde verboten (so wie Dostojewski, Platon, Steven King und viele mehr). Während offiziell über das sogenannte "Cancelling der russischen Kultur" gejammert wird, ist der größte Abschaffende Russland selbst.

Zudem hat Russland erst letztes Jahr die Gender Transition verboten. Das heisst konkret: Alle Trans-Menschen verloren den Zugang zu Geschlechtsangleichenden Schritten. Auch frühere Ehen von Trans-Personen wurden annulliert und sie verloren ihr Adoptionsrecht.

Russland nutzt eine billige und klassische faschistische Taktik, um die Gesellschaft um den Führer zu vereinen, indem es die am meissten marginalisierten und vulnerablen sozialen Gruppen unterdrückt und gegen einander ausspielt. Deshalb sollten wir laut sein. Deshalb dürfen wir nicht zulassen, dass queeres Leben in Russland unsichtbar gemacht wird.

Wir sind queer und wir sind hier!

Jede queere Person und jeder Ally von LSBT-Personen ist in Russland von Verfolgung und Gewalt bedroht... Die neuen Gesetze rechtfertigen häusliche homophobe und transphobe Gewalt, die seit den ersten Repressionen im Jahr 2012 massiv zugenommen hat.

Wir machen uns vor allem Sorgen um die offenen queeren Menschen im Gefängnis, insbesondere um diejenigen, die wegen ihres Antikriegsaktivismus unterdrückt werden: z.B. Sasha Skochilenko (eine offen lesbische Frau) und Azat Mivhtakhov (eine offen bisexuelle Person). Ihr Leben ist ständig in Gefahr... in jedem einzelnen Moment.

Als queere und antifaschistische Aktivisten aus Russland sagen wir euch:

Putin ist ein Faschist! Und was machen wir mit Faschisten? Wir schlagen sie zurück!!!

Die queere Bewegung und die Menschen in und aus Russland brauchen eure Unterstützung.

Und wie? Unterstützt Gruppen, die helfen, queere Menschen aus Russland zu evakuieren, wie z.B. Quarteera in Berlin und Queer Svit!

Unterstützt progressive Bewegungen und unabhängige Medien aus Russland, die gegen Putin kämpfen.

Verbreitet Informationen über die Queer-Bewegung, die von der russischen staatlich geförderten Homophobie und Transphobie unterdrückt ist.

Unterstützt die Ukraine in ihrem Kampf gegen den russischen Imperialismus.

Wenn Putin uns fürchtet, dann lasst uns laut und gefährlich sein! Lasst uns Putins Diktatur gemeinsam zerschlagen! Lasst die LGBT in Russland nicht allein!